

Lic. Luis García de Arellano

Nace en Soto la Marina, Tamaulipas posiblemente en la segunda década del siglo XIX.

Durante su infancia y adolescencia se forjó en la Villa de Soto la Marina, Tamaulipas, bajo el amparo del General Felipe de la Garza.

Estudió Jurisprudencia en el Colegio de San Ildefonso de México.

Ocupó el cargo de Magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado.

Fue Diputado al Congreso de la Unión en tres ocasiones, una de ellas del Congreso Constituyente que expidió la Constitución de 1957.

Fue Secretario de Valentín Gómez Farías, habiéndose adherido al partido reformista.

En 1867 fue candidato al gobierno de Tamaulipas.

Se ignora la fecha de fallecimiento.

* Fuente:

- Zorrilla, J., González, C. (1984) Diccionario Biográfico de Tamaulipas, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Instituto de Investigaciones Históricas.
- H. Congreso del Estado de Tamaulipas, LVIII Legislatura (2003) Luis García Arellano. Su actuación política y presencia legislativa en el Tamaulipas y México de tiempos de la Reforma.